

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang penerapan metode drill dalam meningkatkan menghafal juz 30 di tpq Baiturrokhim, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan metode drill dalam meningkatkan menghafal juz 30 di TPQ Baiturrokhim Alian Kebumen melalui beberapa langkah, yakni yang pertama yakni mengkondisikan kondisi santri di dalam kelas, yang kedua santri melakukan pembiasaan 10 menit menghafal surat yang sudah dihafal secara bersama-sama, yang ketiga ustadz/ustadzah mempersiapkan materi atau ayat baru yang akan disampaikan, yang keempat santri diberi kesempatan untuk murojaah dengan teman lainnya sebelum disetorkan, yang kelima santri mengaji jilid, yang keenam santri maju bergantian untuk setoran ayat dan ustadz/ustadzah sekaligus mengevaluasi dan memberi tugas untuk pertemuan selanjutnya.
2. Faktor pendukung dalam kegiatan menghafal juz 30 menggunakan metode drill yakni adanya kesadaran serta semangat berjuang dari pendidik dalam mengajar di TPQ, Kemudian terdapat keinginan atau antusias santri dalam belajar menghafal Al-Qur'an, serta fasilitas yang diberikan. Kemudian faktor kendala dalam kegiatan menghafal juz 30 menggunakan metode drill yakni keterbatasan

waktu, kedisiplinan santri, perbedaan kemampuan santri dalam membaca dan menghafal ayat yang lemah, dan kurangnya peran dan perhatian orang tua terhadap pendidikan mengaji anaknya di TPQ.

B. Saran-saran

Agar anak berhasil dalam menggunakan metode drill dalam menghafal juz 30 kepada peserta didik, penulis menyarankan:

1. Kepala TPQ Baiturrokhim

Kepada Kepala TPQ Baiturrokhim, hendaknya melakukan pendekatan atau sosialisasi terhadap wali santri terkait pentingnya peran dan kerja sama orang tua terhadap pendidikan putra-putrinya selama belajar di TPQ Baiturrokhim.

2. Ustadz/ustadzah TPQ Baiturrokhim

Untuk lebih tegas lagi terhadap santri yang kurang disiplin dalam berangkat mengaji dan menciptakan ide serta inovasi baru dalam meningkatkan kualitas pendidikan di TPQ Baiturrokhim sehingga bisa menghasilkan out put yang berkualitas juga.

3. Santri TPQ Baiturrokhim

Santri diharapkan lebih disiplin dalam berangkat mengaji, menumbuhkan rasa tanggungjawab akan tugasnya, rajin belajar membaca Al-Qur'an untuk memudahkan dalam menghafal Al-Qur'an, dan mentaati aturan yang berlaku.

4. TPQ Baiturrokhim

Meningkatkan kembali sarana dan prasarana dalam pembelajaran dan meningkatkan kualitas pendidikan yang lebih baik bagi masa depan santri.

C. KATA PENUTUP

Segala puji syukur bagi Allah S.W.T yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayahnya kepada peneliti, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar, meskipun tidak dapat dipungkiri dalam penyelesaian skripsi ini terdapat beberapa halangan, namun peneliti mampu menyelesaikannya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan terdapat banyak kekurangan baik dari sistematika penulisannya, referensi yang digunakan kurang lengkap, pembahasan yang masih kurang mendalam, ataupun bahasa yang sulit dipahami. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran serta kritikan dari semua pihak yang membaca skripsi ini. Dengan harapan penulis dapat melakukan perbaikan dalam menciptakan karya yang lebih baik. Penulis berharap semoga apa yang tertuang di skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi bahan referensi bagi yang membaca.